

Herzlichen Dank

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Tröstlich ist es zu wissen, dass so viele unseren Vater mochten, ihn schätzten und mit uns fühlen.

Hans-Jürgen Teller

† 16.10.2024

Einen besonderen Dank möchten wir auch an das gesamte Team des Tatjana-Gerdes-Hauses richten, welches ihn in seiner Zeit dort liebevoll betreut und gepflegt hat. Danke auch an Frau Helga Meier-Waldeck für die sehr schöne und persönliche Trauerrede.

Die große Anteilnahme hat uns sehr berührt.

Die Töchter Bärbel und Eva und Schwiegersohn Dieter